
 Hat jemand Erfahrungen mit der NVIDIA
GeForce GT 610
Erledigt

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 12. Januar 2017, 14:34

Ich mal mal die ganzen Leerzeilen zwischen den Zeilen gelöscht. 
So ist das ganze übersichtlicher. 
Von welchem Hersteller ist den die GT 610? 
Gigabyte, Asus usw? 
Die müsste normal mit Inject/Nvidia laufen
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